

Mehrgenerationenplatz Bädle, Rheinheim

Auftraggeber: Gemeinde Küssaberg

Baukosten: ca. 175.000,- €

Fläche: ca. 2.100 m²

Jahr: 2014

Der bestehende, stark von Vandalismus betroffene Spielplatz in Rheinheim wurde in einen Mehrgenerationenplatz mit Spielplatz, Seniorentainingsgeräte und Jugendelemente, umgestaltet. Ursprünglich befand sich auf dieser Fläche das Schwimmbad von Rheinheim - daher auch der Name Bädle.

Auf einer größeren Platzfläche finden das ganze Jahr über Veranstaltungen der Gemeinde statt.

Da der Mehrgenerationenplatz am Rhein liegt, wurde bei der Verwendung der Materialien darauf geachtet, dass diese im Bezug zum Rhein stehen. So ziehen sich mehrere Flusskiesel, Kies- und Gehölzflächen wie ein roter Faden durch den Mehrgenerationenplatz. Die Robinienstämme veranschaulichen das Treibholz im Rhein.

Der gepflasterte Fußweg, verläuft durch den gesamten Mehrgenerationenplatz und ermöglicht eine barrierefreie Durchquerung.

